



Kindertageseinrichtung
St. Jakobus



Neue Spielgeräte für den Waldspielplatz der Kita St. Jakobus Burgwindheim

Die Waldtage in der Kita St. Jakobus sind immer etwas besonderes und werden von den Kindern freudig erwartet.

Im Rahmen der Förderung durch das Regional Budget erweiterten wir in diesem Jahr wieder unsere Waldspielfläche mit Holzgeräten.

Nachdem wir im letzten Jahr zwei Sitzgruppen erwerben durften, waren es in diesem Jahr zwei Spielgeräte. Einen Naturwebrahmen sowie ein Memory-Spiel wurden für die Kinder ausgewählt.

Bei strahlendem Sonnenschein starteten wir an der Kita eine Familienwanderung.

Am Waldspielplatz angekommen durften die Kinder die neuen Spielgeräte testen und auf die Probe stellen. Die Freude und der Spaß beim Spielen und Gestalten mit Naturmaterialien war riesengroß. Gleichzeitig wird dadurch der bewusste Umgang mit der Natur und der Schöpfung gefördert.

Kita-Leiterin Erika Neff und das Team der Kita freuen sich über die gute Kooperation mit dem Elternbeirat, der diese Projekte ermöglicht hat. Alle Kinder freuen sich jetzt schon auf den nächsten Waldtag und die neuen Spielmöglichkeiten. Gemeinsam mit den Kindern werden wir Ideen sammeln und die Wunschliste für das kommende Jahr aufstellen.